



Sindelfingen, 26. September 2014

Liebe Kolleginnen und Kollegen der Daimler AG am Standort Düsseldorf

Wir unterstützen Euren Kampf um den Erhalt Eurer Arbeitsplätze und die Zukunft des Standortes Düsseldorf.

Wir fordern den Vorstand der Daimler AG auf, nicht Menschen und deren Lebensperspektiven dem Profitstreben zu opfern. Der Vorstand der Daimler AG muss jetzt in faire Gespräche um die Zukunft des Standorts Düsseldorf einsteigen.

Haltet jetzt solidarisch zusammen, denn nur gemeinsam seid ihr stark. Aus unseren Erfahrungen wissen wir, wie wichtig der Zusammenhalt untereinander ist.

Wichtig ist jetzt der Zusammenhalt über die Standorte hinweg. Wir Metaller bei Daimler in Sindelfingen stehen im Kampf um die Arbeitsplätze an Eurer Seite. Wir werden bei uns am Standort die Kolleginnen und Kollegen über Eure Situation informieren.

Wenn einer von uns angegriffen wird, werden wir alle angegriffen. Unsere Antwort heißt Solidarität.

Mit solidarischen Grüßen

J. Phis